



新足摺海洋館 名称を公募へ

45億円をかけ 2020年夏開館



5月末、幡多地域へ調査に入りました。竜串の足摺海洋館は今、新築に向けて準備中です。コンセプトは、水族館本来の自然保護や環境教育、調査権研究機能は持ちながらも、目の前に広がる竜串湾と連動する自然一体型の展示と、歴史や食を体験できる日本初の施設を標榜。建設費は45億円です。

真面目すぎる名称とシンボルマーク

はこの際見直しを求めますと、なんと、公募して新名称とシンボルマークを決定す

る事になりました。2020オリンピック年オープン。竜串の大海洋フィールドへと誘なう類い稀な水族館を期待。

新ジョン万次郎資料館 ジーンズプロジェクト7月末まで

もう一つ、調査に入ったのは「ジョン万次郎資料館」こ

の4月リニューアルオープンされています。

幕末に西洋の知識や文化を伝え日本近代

化に大きく

貢献。日本人でただ一人アメリカのゴールドラッシュに参加

したジョンマン。当時の金鉾の作業着、デニム生地

のジーンズを展示したプロジェクトが7/31まで開催されていますよ。



無料法律・生活相談

- 6月11日(月)午後6時～8時
 - 場所：愛宕商店街 吉良事務所
 - 血田幸憲弁護士(よつば法律事務所)
- お問合せ：088-855-9439 お気軽にご相談を



オンライン にゃんでも通信

希望の責任は重大です。午後からは島崎やすおみ市政担当者と二人で廃案を求め訴えました。

梅雨の合同の5月25日、政府与党の過労死促進法案強行許さずと朝から街宣！残業代ゼロ、賃金格差固定、月100時間残業合法化など、過労死遺族の反対の声を無視して強行する自民、公明、維新、希望の責任は重大です。午後からは島崎やすおみ市政担当者と二人で廃案を求め訴えました。

●働き方改革法案強行許さず 参議院で廃案に！！

